

Artikel vom 19.07.2018

Infos aus der Praxis zur Gesundheitspolitik

## Chefarzt Dr. Dabidian referiert in Hengersberg



**Hengersberg.** (Is) Die CSU Hengersberg und die Senioren Union hatten vor kurzem zu einem gemeinsame Informationsabend mit Vortrag von Dr. Kamram Dabidian, Chefarzt der Klinik für konservative Therapie und spezielle orthopädische Chirurgie im Donau-Isar-Klinikum Landau zum Thema "Aktuelle Gesundheitspolitik" ins Hotel am Oheweher eingeladen.

Zu Beginn erfolgte die Begrüßung der Teilnehmer durch CSU-Ortsvorsitzenden sowie Markt- und Kreisrat Mathias Berger. Die Teilnehmer konnten eingangs einen Überblick über das Gesundheitswesen in Deutschland, das Zusammenspiel der verschiedenen Akteure im System und anschließend die aktuellen Probleme und mögliche Lösungsansätze erhalten. Dabei referierte der Chefarzt auch über die im Koalitionsvertrag vereinbarten Themen in Gesundheit und Pflege. Anschließend erfolgte eine Darstellung der aktuellen ambulanten stationären Versorgung in Niederbayern. Zum Schluss wurden die Vor- und Nachteile des Gesundheitssystems in Deutschland im internationalen Vergleich erläutert.

Im Anschluss hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Bei der Beantwortung konnte der klinisch erfahrene Mediziner anhand von Beispielen aus der täglichen Praxis die Hintergründe beleuchten. Die Veranstaltung im gut gefüllten Saal ging nach dieser Diskussion noch nicht zu Ende, die Meisten Teilnehmer blieben länger, um in kleinen Runden ihre Meinung auszutauschen und von persönlichen Erfahrungen zu berichten.